



ハオハオ! Season2



やったあ! 全員参加の「春の遠足」



4月26日(金)の「春の遠足」は大成功! 全校児童が参加することができました。

<1年生>

神宮徴古館で芝生の上を駆け回って「春みつけ」。一人一人がみつけた「春」のかわいらしいこと。大きなカエデの葉っぱ、枝付きの松ぼっくり、ナナホシtentウムシなどを見つけては先生たちに見せにくる様子がキラキラしていて、とても楽しそうでした。

<2~5年生>

陸上競技場で、「キッズアスリートプロジェクト」を体験しました。強力先生と元跳躍選手・現三重陸協普及委員の松葉大和さんの進行で楽しい2時間になりました。

中でも、修道小出身で日本を代表する短距離アスリートの世古和さんと代表の子どもたちとの50m走対決は見ごたえがありました。スタートラインの10m後ろからスタートした世古さんが子どもたちをぐんぐん追いかけて抜き去る場面で大歓声!

松葉さんは、1.5mの段ボールの人型を縦に4枚並べて跳び越えるロングジャンプを見せてくださいました。ここでも「オーッ!」と驚きの声。アンコールに応じて2回も試技。代表の子どもたちは「ダンボくん」を跳び越えることに挑戦しました。本当に楽しいデモンストレーションでした。

その後は、3~5年生の子どもたちが「走」「跳」の陸上教室に参加しました。アスリートのお二人は、それぞれの種目で記録を伸ばすポイントを分かりやすく教えてくださいました。充実の「ほんもの体験」の2時間になりました。ありがとうございました。

<6年生>

明和町の齋宮歴史博物館といつきのみや歴史体験館を訪ねました。平安時代の火おこしや貴族の遊びや球技、装束を体験した子どもたち。特に火おこしには悪戦苦闘。煙は出るものの火種を移すのが難しそうでしたが、挑戦した後に満足そうな表情が見られました。

どの学年の子どもたちも「今しかできない豊かな体験」ができました。



「春の遠足」
フォトコーナー
お世話になった皆さま
ありがとうございました



拾ってきた松ぼっくりを
ベンチのすき間に並べて
お店屋さんみたいでした。



学校 HP を更新中！



5月上旬の予定

今しかできないことを
松葉さん、世古さんには、修道小の子どもたちの積極的でメリハリのある参加姿勢を「一番です!」とほめていただきました。これからも「やってみてよかった!」と思える経験・自分をのばすことにつながる「挑戦」ができる修道小の子どもたちでいてほしいです。楽しみにしています。

30	火	【web】PTA総会
5/1	水	自宅確認 13:20下校 歯科検診 (2,4,5年生)
2	木	自宅確認 13:20下校 CRT 検査 (2~6年生)
9	木	眼科検診 13:30~
13	月	内科検診 (2,6年生)